

Bätzing führt deutsche Bischöfe: Bekenntnis zum Reformkurs

Die deutschen Bischöfe haben den als Versöhner und Brückenbauer bekannten Georg Bätzing zu ihrem neuen Vorsitzenden gewählt. Der Bischof von Limburg bekannte sich nach seiner Wahl am Dienstag in Mainz klar zum Reformkurs in der katholischen Kirche: "Wir haben den Synodalen Weg begonnen, weil wir Veränderungsbedarfe haben in unserer Kirche", sagte der 58-jährige. Er löste den Münchner Kardinal Reinhard Marx ab, der das Gremium sechs Jahre lang geführt und im vergangenen Monat seinen Verzicht auf eine weitere Amtszeit erklärt hatte.

...

Die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) begrüßte die Wahl und erklärte, Bätzing gelte als bescheidener Reformier. "Für ihn ist die Frauenfrage "elementar für die Zukunft der Kirche", daher freuen wir uns, mit ihm einen Fürsprecher für unsere Anliegen zu haben", erklärte die kfd-Vorsitzende Mechthild Heil. **Auch die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" gratulierte Bätzing und wünschte ihm "ein gutes kollegiales und dialogisches Wirken innerhalb der Bischofskonferenz und mit dem Kirchenvolk".**

...

Quelle: DPA

<https://www.rtl.de/cms/baetzing-fuehrt-deutsche-bischoefe-bekenntnis-zum-reformkurs-4497738.html>

Zuletzt geändert am 05.03.2020